
 

 SAKAI NAKA ROTARY CLUB

2023年 6月8日(木) 

▲
 

第 回例会 

４つのテスト －言行はこれに照らしてから－ 

１．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどうか 

2022－2023年度 クラブテーマ 

 『堺中ロータリークラブの 

     輝かしい未来を想像しよう  』 

2022～2023年度 Nｏ36 
      クラブアッセンブリー 

         下半期報告 

（石川、大西、奥田、山本 各委員長） 

 
次週の例会 6月15日の例会は 

    会員卓話  予定 

                 
    

   

ガバナー（第2640地区）   

会 長  

幹 事 

ク ラ ブ 会 報 委 員 長 

ク ラ ブ 会 報 副 委 員 長 

 森  本  芳  宣 

 富  田  康  則 

 柿  木  大  造 

 松  本  恭  宣 

 竹  内  伸  雄 

＜堺中ロータリークラブ＞ 

創  立 1991.4.9 

例会日 毎週木曜日 午後6時30分 

例会場 〒599-8273 大阪府堺市中区深井清水町1351-3 

      アンジェリカ・ノートルダム内 

事務局 〒599-8237 堺市中区深井水池町3194 ﾛｲﾔﾙﾊｲﾂ深井106号 

      ＴＥＬ 072（279）9074  FAX 072（279）9094 

      E-ｍａｉｌ sakainak@d2.dion.ne.jp 

      ＵＲＬ http://www.sakainaka-rc.org 

姉  妹 台中西屯ロータリークラブ（台湾）平成 5年 5月締結 

ク ラ ブ 耽羅ロータリークラブ     （韓国）平成18年 3月締結 



会 長  富田康則 

「奉仕の理想」「君が代」 

ゲスト 高岡暢子様 

   

会員総数１９名 出席免除２名 

出席10名 欠席7名 出席率58.82％ 

前々前回(5月11日) 

修正出席率70.58％ 

会 長 富田康則 

 

ロータリーの友６月号について 

雑誌委員長代理 柿木幹事 

 

点 鐘 

ソ ン グ 

お 客 様 紹 介 

 

出 席 報 告 

 

 

 

会 長 の 時 間 

 

委 員 長 報 告 

●高岡さん卓話ありがとうございます。 

 これから暑い夏が続きます。皆様頑張り 

 ましょう。 

 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 

●梅雨入りました。健康に注意して下さい。   

 食あたりに気をつけて下さい。 

 

●高岡様 卓話ありがとうございます。 

富 田 康 則 

 

 

 

柿 木 大 造 

 

竹 内 伸 雄 

 

奥 田 均 

 

 

山 本 悦 司 

 

●高岡さん 卓話ありがとう！ 

 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 

●高岡様、卓話ありがとうございます。 

 和服の着付、大昔嫁入り前に親にい 

 われて習いましたが今はさっぱりで   

 す。又えて下さい。 

ニコニコ17,000円 累計554,002 円  / 一般寄付17,000円 累計554,000 円  ＳＡＡ間下敦司 

木 下 和 美 

 

石 川 博 一 

 

辰 巳 浩 之 

 

間 下 敦 司 

 

出 口 み ど り 

柿木幹事 

 

 

高岡暢子様 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ  間下敦司 

会  長  富田康則 

 

幹 事 報 告 

 

 

外 来 卓 話 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

点 鐘 

 

第1435回 2023.6.1(木) ＳＡＡ 間下敦司 

私たちは、持続可能な良い変化を生むために人びとが手を取り合って行動する世界とい うビジョンの実現には、多

様性があり、公平で、インクルーシブ（包摂的）な文化を培うこと が不可欠であると理解しています。 私たちは多様

性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、肌の色、障害、学習スタイル、 宗教、信条、社会経済的立場、文

化、婚姻状況、使用言語、性別、性的指向、ジェンダー自認 だけでなく、異なるアイデア、考え、価値観、信念を持つ

人びとによる貢献を大切にします。 ロータリーへの入会、参加、リーダーシップの機会といった面で、歴史的に特定

のグルー プの人びとが障壁に直面していたという点を認識し、すべての人が成功のためのリソース、 機会、ネット

ワーク、支援への必要なアクセスを得られるよう、地域社会でのパートナーシッ プも含め、ロータリーのあらゆる側

面で公平さを促進していくことに私たちは全力を注ぎ ます。 私たちは、すべての人が目に見える、または目に見え

ない本質的に独自の資質を備えて いると信じています。また、自分が大切にされているとすべての人が感じ、帰属

意識を持て るようなインクルーシブな文化を築くことに尽力します。 高潔性というロータリーの価値観に従い、DEI

（多様性、公平さ、インクルージョン）にいた る旅路において組織として自分たちがどこにいるのかを正直かつ透明

性をもって見据える とともに、これからも学び、向上し続けていくことに全力を尽くします。  

6月10日、インクルージョンの推進に貢献したロータリー会員を 紹介するイベントのプレミア配信

が行われます。 日本時間の深夜 となりますが、是非、ご覧ください。  

フェイスブックのイベントページ https://on.rotary.org/42OvVb0  

【RIニュース】 Rotary’s  People  of  Action  :  Champions  of  Inclusion 



 

 本日、卓話をさせて頂きます高岡暢子と申します。 

 この度、木下和美様よりご縁を頂きました。 

 私は昭和39年東京都八王子市で生まれで、家は米穀店を営んでいました。 

八王子市は、1100年の歴史ある養蚕や織物が盛んであった「八王子織物」の産地でし

た。 

 織物が身近なおかげで、母も着物が大好きで子供の頃は母と一緒に呉服屋さんに

連れられて行きました。母は女将さんと特に仲が良く、自然に私も着物が好きになりま

した。その呉服屋さんは今年100年の老舗・新井呉服店と言い「ユーミン」こと松任谷

由実さんの実家です。 

 高校卒業後、服飾和裁専門学校・着物科へと進みました。その後、六本木の大手呉

服屋に就職し本社勤務。当時、和服業界は大正ロマンブームの走りで女優さんを専属モデルに起用していました。テ

レビ、ドラマ、映画の衣装提供も多々あり私は女優さんの着物コーディネートなど専属スタイリストとして仕事をしてい

ました。 

 その後、結婚を機に退職し関西の堺に嫁ぎました。子育てをしながら主人の実家「高岡植物園」を手伝い、主人の両

親から花に関する専門知識と経験を学び、センスをみがきました。同時に、何事にもチャレンジ精神旺盛の性格と人を

綺麗にすることが好きで、大手写真スタジオにて、ブライダル和装着付・成人式振袖前撮り、後撮り・ヘアセット・メイク・

袴着付け・七五三着付け・トータルスタイリストとして、ロケーション撮影にはポージングの指示やカメラマンの助手とし

て、全てに関わりとてもやりがいを感じてました。 

 突然の母の死、父の病気と共に「高岡植物園」は約55年の歴史に幕を引きました。 

その後、父の看病と並行してフラワーアレンジメント教室、着付け教室に業態

を変え現在に至ります。 

 地域振興、SNSを通じて多方面よりご依頼いただき、フラワーアレンジメント

教室は大阪・京都・神戸・東京と単発のワークショップ開催させていただき、月

2回生花フラワーアレンジレッスン、月1回ブリザーブドフラワーレッスン、着付

部門では着付け教室をはじめ、レンタル打掛・振袖・冠婚葬祭着物和装着付

け・ヘア・メイク・ブライダルブーケ・トータルコーディネート。昨年は大鳥大社

の日本武尊のみこと60年式典大祭記念にてモデルさんの打掛を着付・メイク・

ヘアには生花を白鳥にみたてたアレンジを手掛けました。私にとって、花と着

物のつながりは子供の頃から現在に続く大切な思いがあります。又、この日

本文化である着物やそれに関わる事を子供たちや海外の人々に伝えていき

たいと思っております。 

 今までのスキルを生かしてロータリークラブを通して人と人のつながりを大

切に社会に貢献できればと考えています。分からない事ばかりなので諸先輩

の皆様、ご指導のほどよろしくお願いいたします。このような機会を頂き心より

感謝申し上げます。 

ご清聴ありがとうございました。         https://hanasyo.wordpress.com/  



 
 

本日の例会プログラム 
第1435回 2023.6.8  ＳＡＡ委員長 大西耕治   

 

 

 

 

  

 

       

 

 

 

 

会 長  富田康則 

「手に手つないで」「われは海の子」 

 

高岡暢子様 

 

会員総数１９名 出席免除２名 

前々前回(５月１１日) 

修正出席率７０．５８ ％ 

 

会 長 富田康則 

 

 

    

点 鐘 

ソ ン グ 

 

お 客 様 紹 介 

 

出 席 報 告 

 

 

 

会 長 の 時 間 

 

委 員 長 報 告 

 

柿木幹事 

○例会変更のお知らせ 

  該当クラブ無し 

 

会員増強部門  石川博一 

奉仕部門     大西耕治 

奨学部門     代理 柿木大造 

親睦活動部門  山本悦司 

クラブ広報部門  竹内伸雄 

 

Ｓ Ａ Ａ   間下敦司 

会  長  富田康則 

 

幹 事 報 告 

 

 

 
クラブアッセンブ

リ ー 下 半 期 報 告 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

点 鐘 

 

  令和5年6月1日（木）１７：0０～事務局

理事会出席メンバー  9名 

富田 辰巳 竹内 石川  奥田  

山本 間下 木下 柿木 

議案 
１ 6月の行事予定 

     6月度例会予定表 
 6/1 定例理事会及び例会会員誕生祝い 他  

   会員卓話 

 6/8 クラブアッセンブリー下半期報告 

 6/15 会員卓話 辰巳会員 

 6/22 会長・幹事退任挨拶 

   6/29 定款による休会 

    

      6月度委員長会議予定表 
 6/10 ６月度堺7RC新旧合同連絡会  

       サンパレス （ﾎｽﾄ堺泉ヶ丘RC） 

        １７：００～ 連絡会 

        １８：００～ 親睦会 

               辰巳 次年度会長 出席 

   

   

２ 堺7RC 5月度連絡会報告      別紙参照    

      ・堺７RC合同フォーラム 今後について→継続審議 

      ・互輪会のお礼と報告（堺おおいずみRC） 

      ・堺おおいずみRC会長エレクトより次年度事業の提案 

        →継続審議 

      ・新春合同例会の収支報告（修正） 

      ・堺シュライクス球団の例会でのPRの件→承認 

       

３ ５月度決算報告     別紙参照   承認 
 

４ その他 
    ・老人福祉施設への慰問活動について  別紙参照 

        →継続審議 

           ・退会承認（槌屋茂康 槌屋藍 松本）→承認 

      ・次年度組織表の変更→調整中 

       ・次年度年間行事予定表の調整→調整中 

      ・次年度ガバナー公式訪問日 10/12 決定 

           ・次年度ガバナー補佐訪問 9/28 決定 
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